

福井県公安委員会 開催概要

令和2年6月18日開催 「定例公安委員会」



会議状況

1 包括的案件

〈報告事項〉

交番・駐在所の安全対策

県警察から、近年の交番・駐在所における受傷事故の発生状況と、本県の交番・駐在所の安全対策の現状について報告があった。

委員から「交番・駐在所勤務員の安全を考えると間仕切り等による分離は必要だが、地域住民に開かれた交番・駐在所という観点との両立を図りながら、対策を講じていただきたい。」との発言があった。

委員から「受傷事故防止対策は、適切な職務執行体制の確立と保安設備の整備尽きるので、情勢に応じた対応を実施していただきたい。特に駐在所は辺境に多いので、地域的な問題への対応も必要だと思う。」との発言があった。

委員から「過去の襲撃事案を参考に、安全対策の見直しや事案を想定した訓練を推進し、拳銃奪取事案や受傷事故事案の防止対策をお願いしたい。訓練では新型コロナウイルス感染症防止に配慮しながら実施していただきたい。」との発言があった。

2 個別決裁等

(1) 公文書公開決定等に関する報告

警察本部長に対する情報公開請求3件（本年3月4日、同月11日付け）について、一部公開及び非公開決定の報告を受けた。

(2) 令和2年5月中の「警察あて苦情」

令和2年5月中に警察に寄せられた苦情の受理及び処理状況について報告を受けた。

(3) 審査請求に係る措置

放置違反金の納付命令に関する処分に対する審査請求の受理について報告を受けた。

(4) 風俗営業者等の行政処分手続

風俗営業店に対する営業許可取消処分等について説明を受け、これを決裁した。

(5) 集団行動に関する許可事務専決状況報告

令和2年5月中の集団行動に関する許可事務専決状況について報告を受けた。

3 個別的案件

〈報告事項〉

令和2年春の警察庁長官賞の受賞

県警察から、令和2年春の警察庁長官賞の受賞について報告があった。

各委員から「交通事故死者数が過去50年で作用は快挙であり、今回の受賞は大変名誉なことだと思う。本年も良い結果を期待する。」、「警備部門は数値等では表しにくいですが、本庁は適切に評価しているということで励みになる。今年度も頑張っていたきたい。」等の意見があった。

4 運転免許の処分関係

本日（6月18日）実施した道路交通法違反等に関する意見の聴取4件の実施結果と処分内容に関する説明を受け、原案のとおりこれを決定した。